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ATA N° 12/2021, DA REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL 

DE IDOSOS - COMID. Aos vinte e um dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e 

um, às 09 horas e 20 minutos, deu-se início à Reunião Ordinária do COMID de Santa 

Maria, em segunda chamada, devido à falta de quórum às 09 horas, realizada 

presencialmente, no auditório cedido pelo Sindicato dos Trabalhadores Rurais, 

devidamente convocada pelo Presidente Jaime Dal Forno de Freitas. Estiveram 

presentes os Conselheiros: Jaime Dal Forno (APOCISMA), Adilson Catto (CRC/RS), 

Juan Vicente Santini e Ivanir Bona Puchale (Sind. Trab. Rurais), Ivone Fontoura (SMDS), 

Patrícia Mattos Almeida (4ª CRS) e Deise Vila Meus Larréa (SMEd). Como convidados 

participaram: Luiz Pedro Cervo (colaborador), Luana Pinto Paines e Carolina Zuchetto 

(UFSM), Maira da Rosa (4ª CRS e UFSM), Marcelino Severo e Bruno Tech (Assessoria 

do Vereador Tony Oliveira). Pauta. 1.  Abertura.  2.  Leitura e aprovação da Pauta; 3.  

Leitura e aprovação da Ata da Reunião Ordinária, de 16/11/2021; 4. Campanha 

destinação imposto de renda; 5. Correspondências recebidas e expedidas: 5.1. extratos 

bancários; 5.2. relatórios da denuncia Sr. Luiz Roberto (Casa de Saúde); 5.3. Carta de 

apoio ao Esporte (SMEL); 5.4. Calendário das Reuniões do COMID 2022; 6.  Apreciação 

projetos ILPIs; 6.1. Piso, Condições de Moradia – Vila Itagiba (R$ 9.000,00); 6.2. 

reanalise do projeto Elétrica (divisão) – Lar das Vovozinhas (R$18.480,00) 7. Assuntos 

Gerais; 8. Encerramento. 1. O presidente abriu a reunião saudando a todos e 

agradecendo a presença da comunidade. 2 – A Pauta foi lida e aprovada. 3 – A Ata foi 

lida e aprovada. 4. Jaime explicou como Pessoa Física pode fazer a destinação, pelo site 

da Prefeitura, e que agora o percentual pode ser de até 6% do imposto devido. Depois 

da virada do ano Pessoa Física pode abater apenas 3%, para cada Fundo. Luiz Cervo 

falou da sua experiência como arrecadador, ajudando o Lar das Vovozinhas. Salientou 

que destinar é seguro e não traz complicação com a Receita Federal. Adilson Catto 

explanou o processo de destinação e a segurança. Disse que inclusive consegue que 

contribuintes de outros municípios destinem para Santa Maria. 5.1. Adilson informou os 

saldos bancários sendo: no BANRISUL - R$ 395,86 na conta corrente e R$ 329.085,95 

na conta de Investimentos; no Banco do Brasil – Fundo Automático R$ 803,067,61 e na 

Aplicação RF CP DIF R$ 265.322,90. Perfazendo um saldo TOTAL, em 30/11/2021, de 

R$ 1.397.872,32. Também informou que existe o valor em Projetos já aprovados pelo 

COMID de R$ 866.468,10. Saldo de destinações aguardando apresentação de projetos 
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R$ 266.400,59, havendo um saldo positivo a ser distribuído para as Instituições no valor 

de R$ 265.003,63. 5.2. Jaime falou sobre as respostas recebidas onde informaram que 

devido ao falecimento não mais foram adotadas ações. Santini frisou a importância de 

ter um melhor atendimento pelos agentes de saúde e que a Prefeitura deveria contratar 

mais pois os mesmos são pagos com recursos do governo federal não tendo o município 

custos. 5.3. Após lida a carta de apoio enviada a Sec. Mun. de Esporte e Lazer para a 

obtenção de recursos em projetos junto ao governo do Estado, Marcelino falou da 

importância do esporte para os idosos. Santini mencionou que devemos ter mais atenção 

aos idosos com áreas de lazer; 5.4. Foi definido que as Reuniões Ordinárias (Plenárias) 

serão realizadas das terceiras (3ª) terças-feiras de cada mês exceto Maio, Setembro e 

Novembro que serão postergadas para o dia seguinte (quartas-feiras) devido aos 

feriados. As reuniões do Núcleo de Coordenação ficaram para a primeira (1ª) terça-feira 

de cada mês, se forem necessárias, sendo ajustadas entre os participantes, conforme 

as necessidades; 6.1.  Projeto aprovado; 6.2.  Projeto aprovado sendo autorizada a 

expedição de duas (02) Resoluções; 7. Neste momento Santini comentou sobre a 

possibilidade de o SESC disponibilizar, no prédio novo, uma sala para instalar um 

ambulatório de atendimento aos Idosos. 8. Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a 

presente Ata, por mim, Jaime Dal Forno, redigida assinada, bem como pelos demais 

participantes da presente reunião, que puderem assinar. 


